



Digital Receipt

This receipt acknowledges that Turnitin received your paper. Below you will find the receipt information regarding your submission.

The first page of your submissions is displayed below.

20%

SIMILARITY INDEX

Submission author: Nurnie Akhmah
Assignment title: E-JURNAL
Submission title: PERAN PENYULUH LAPANGAN PE..
File name: 2801221_Jurnal_Nurnie_Akhmah.doc
File size: 3.06M
Page count: 13
Word count: 3,001
Character count: 23,365
Submission date: 28-Jan-2021 01:13PM (UTC+0700)
Submission ID: 1496080059

eJournal Ilmu Pemerintahan, 2020, ... (..);
ISSN 2477-2458 (online), ISSN 2477-2631 (cetak) ejournal.ip.fisip-unmul.ac.id
© Copyright. 2020

PERAN PENYULUH LAPANGAN PERTANIAN DALAM MENINGKATKAN PRODUKSI PADI DI DESA SIDOREJO KECAMATAN PETAJAM KABUPATEN PETAJAM PASER UTARA

Nurnie Akhmah¹

Abstrak

Nurnie Akhmah, peran penyuluh lapangan pertanian dalam upaya meningkatkan produksi padi di Desa Sidorejo Kecamatan Petajam Paser Utara di Bawah Bimbingan Bapak Prof.Dr.H.Adam Idris, MSi sebagai pembimbing I dan Ibu Nurhasanah, S.sos.,M.Si sebagai pembimbing II.
Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui upaya peran penyuluh lapangan pertanian serta mengetahui faktor ataupun kendala baik internal ataupun eksternal dalam menyelenggarakan penyuluhan di Desa Sidorejo.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode penelitian deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan key informan dan dokumentasi. Analisis data yang di gunakan ialah analisis data model interaktif miles dan huberman, yaitu pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa peran penyuluh pertanian lapangan di Desa Sidorejo Kecamatan Petajam Kabupaten Petajam Paser Utara dapat memberikan informasi-informasi kepada para petani ataupun kelompok tani, mengevaluasi petani dalam melaksanakan penyuluhan terutama usaha pertanian dan produksi padi.kendala-kendala eksternal yaitu kurangnya sarana dan prasarana, masih kurang partisipasi anantara petani dan penyuluh pertanian ketika memberi arahan.

Kata Kunci : Peran, penyuluh pertanian,meningkatkan produksi,Desa Sidorejo-petajam

Pendahuluan

Pada tahun 1984 indonesia berhasil memproduksi beras sebanyak 25,8 ton. Hasilnya Indonesia berhasil swasembada beras. Kesuksesan ini mendapat penghargaan dari FAO (Organisasi Pangan dan Pertanian Dunia) hal ini merupakan prestasi besar bagi Indonesia.

Beberapa alasan mengapa Negara Indonesia Negara sebesar ini masih mengimpor beras. Pertama, produksi dalam negeri terbatas, sedangkan

¹ Mahasiswa Ilmu Pemerintahan, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Mulawarman. Email : nurniuma@gmail.com